



紹介者

松本 恭攝

ラクスル  
取締役社長CEO



辻 庸介

マネーフォワード  
取締役社長 CEO

## 社会を前へ

僕は、人に会うこと、本を読むことが大好きです。元来の性格もあると思いますが、先輩経営者の話をお聞きしたり、本を拝読すると、偉大な経営者もレベルの違いはあれど、実は過去に同じようなことで悩んでいたと分かります。皆さまが試行錯誤されて乗り越えられた経験と学びから、多くのヒントをいただいています。僕の悩みなんてレベルが低いと、逆に気が楽になることもあります。

マネーフォワードは、2012年に創業以来、「お金を前へ。人生をもっと前へ。」というミッションを掲げています。創業の1年前に数カ月滞在していた上海の街で、決して恵まれているとは言えない環境にいる人々の「今日より、明日はもっと良くなる」と信じるパワーに触れ、未来を信じられるということは、人を、街を、そして社会をこんなに明るくするのかと驚きました。お金は道具にすぎませんが、知識がないためにお金に振り回され、やりたいことにチャレンジできない人や企業が多く存在しています。事業を通じてお金の課題を解決し、前向きにチャレンジできる社会をつくりたいと考えています。

当社は、今年5月で創業10周年を迎えました。最初にリリースした家計・資産管理アプリの利用者は1,280万人を突破し、法人のバックオフィス向けクラウドサービスも、事業者数が20万を突破しました。しかしながら、世の中からお金の課題は少しもなくなっておらず、むしろ増えているような実感さえあります。実現したいことの1%もまだできていません。

新卒で入社したソニーからマネックス証券に出向し、50人から1,000人規模に会社が成長していく姿を目の当たりにしました。しかし1,400人ほどになった今の組織は僕にとって大いなる未知の世界です。「経営の知見を高めるだけでなく人生が豊かになるよ」と先輩経営者の方に勧めていただいたのがきっかけで、経済同友会に入会しました。先輩経営者の皆さまから多くのことを学ばせていただきたいと同時に、起業家としてこの国を少しでも前向きに進めるお手伝いできればと思っています。

▶▶ 次回リレートーク

吉田 浩一郎

クラウドワークス  
取締役社長 兼 CEO